

豊水っ子だより

《校訓》ゆたかに かしこく たくましく

第11号
令和5年3月22日
豊水小学校

最後の授業参観・学級懇談、お世話になりました!

2月24日(金)に、本年度最後の授業参観・PTA総会・学級懇談会を行いました。ご多用の中、保護者の皆様にはたくさん参観いただき、ありがとうございました。今回は、年間のまとめの授業ということで、これまでの学習の内容や自分たちの成長の様子を発表する内容の授業が多かったようです。子どもたちの学習の様子はいかがだったでしょうか?私もぐるっと見て回りましたが、一人一人が自信を持って一生懸命に発表している場面がたくさんあり、うれしく思いました。また久しぶりに体育館で対面で行われましたPTA総会では、新役員も承認されました。常任委員、学級委員、地区委員の皆様一年間ありがとうございました。本年度も、PTA役員の皆様、保護者の皆様のおかげで、子どもたちいろいろな活動ができ、それぞれ力を伸ばすことができました。ご協力、ありがとうございました。また、新しく決まった来年度の役員の皆様にも、大変お世話になります。子どもたちのよりよい成長のために、お力を貸していただければ有り難いです。総会後は、学級懇談会にも、たくさんご参加いただき、豊水小保護者の学校への興味・関心の高さをあらためて感じ、ありがとうございました。今後も、保護者の皆様のPTA活動への変わらぬお力添えを、どうぞよろしくお願ひいたします。



↑5年生

↑6年生



↑3年生

↓4年生

お世話になりました!第3回学校運営協議会

3月2日(木)に学校運営協議会の委員の方々をお招きし、第3回学校運営協議会を開催しました。後期の学校評価についてや今年度の取組のまとめについての説明を行い、率直なご意見、ご感想をいただきました。次年度に向けて、さらなる「地域とともにある学校」をめざていきます。

6年生を送る会～送別遠足、楽しい思い出ができました!

3月10日(金)「6年生を送る会」と「送別遠足」を行いました。今年度1年間、豊水小の顔として全校をリードしてくれた6年生に、感謝の気持ちと卒業をお祝いする気持ちとをしっかりと伝えようと、それぞれの学年や運営委員会児童が工夫をこらして企画してくれました。まずは体育館にて、「6年生を送る会」を行いました。各学年から6年生との思い出や感謝の思いを込めた出し物発表と卒業を祝うメッセージプレゼントがあり、贈られたメッセージは卒業式まで6年教室に飾られます。その後、桃田運動公園まで「送別遠足」に出かけました。新運営委員による「6年生に関する○×クイズ」を楽しみました。お弁当も、縦割り班ごとに6年生を囲んでおいしく食べました。天気もよく暖かい1日で、食後は、上着を脱いで公園内を走り回って遊ぶ、元気な豊水っ子がいっぱいでした。思い出に残る素晴らしい日になりました。



「修了」と「卒業」、そして新しい春へ! ~ 1年間のご協力に感謝いたします!

3月に入り、中旬頃から急に暖かな日が増えてきました。春の花たちも様々な色どりを緑の中に添えてくれています。いよいよ本校の今年度の教育活動も、3月23日の修了式と、その翌日の3月24日の卒業式で7名の6年生の卒業をもって終わろうとしています。今年度の4月当初には、今年こそは新型コロナウイルス感染症が収束してくれることを願ってスタートをしましたが、第5波、第6波…と感染拡大の状況が続きました。この1年間もコロナ禍の中での教育活動となりましたが、豊水小の子どもたちは毎日元気に登校し、笑顔で学校生活を送ってくれました。今年度も、十分な学校開放や地域との交流行事ができませんでしたが、子どもたちは「今できること、しなければならないこと」にひとつひとつ工夫して取り組んでくれました。本当にうれしい限りです。子どもたちの頑張りはもちろんのことですが、その子どもたちを支えてくださった保護者の皆さん、そして地域の皆さんのご尽力のおかげだと思っています。本当にありがとうございました。



東日本大震災から12年～防災の備えの気持ちを新たに!

平成23年(2011年)3月11日午後2時46分、東北地方太平洋沖を震源とするマグニチュード9.0の巨大地震が発生しました。この東日本大震災により、震度6強以上の強い揺れが、東北と関東の広い範囲で観測され、大津波も起こり、たくさんの被害が出ました。さらにその津波で原子力発電所も被災し、放射性物質が漏れ出し、住民の避難、土壤汚染などの問題が発生し、いまだに避難生活をしている人もいます。あれから12年が経過しました。ちょうど本校では、3月10日(金)に、送別遠足・6年生を送る会で全校児童が集まっている時だったので、校長が「明日は東日本大震災から12年目」として話をしました。まだ生まれていない児童がほとんどでしたが、熊本地震や人吉球磨の大水害なども思い起しながら聞いてくれました。大きな地震の発生は予測が難しいので、日ごろからの備えが重要です。大切な命を守るために、これからも計画的に防災教育を進めていきます。



3月24日(金) 卒業証書授与式を挙行いたします!

本校の卒業証書授与式を3月24日(金)に挙行いたします。本来であれば、卒業生の保護者の皆さんのみならず、地域でお世話になった方々をお招きし、卒業生の晴れの姿をご覧戴きたかったのですが、コロナ禍が続いている状況を鑑み、今年度も来賓なしでの式とさせて戴きました。誠に申し訳ございません。地域の皆様の思いを胸にして、在校生、職員で心のこもった卒業証書授与式となるよう努めます。保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。巣立ちゆく卒業生と在校生を今後も温かく見守っていただきますよう、心よりお願ひいたします。



地域のボランティア～たくさんのご支援ありがとうございました!

毎日の登下校見守り、あじさいタイムの読み聞かせ、学力充実タイムの丸付け、防犯パトロール、お花の種まき、花壇作り、体験活動等々、地域や保護者の皆様のご協力で、豊水小学校では、コロナ禍での制限はありましたが、今年度も充実した教育活動を進めることができました。本当にありがとうございました。



弘済会よりスクールライブラリー助成金の交付

日本教育公務員弘済会熊本支部様より図書館教育のさらなる向上のため、スクールライブラリー助成金をいただきました。児童図書を購入し、さらなる読書活動の推進に努めています。

充実した春休みにしましょう!～そして退任式は27日(月)

25日から春休みになります。次年度へ向けた準備はもちろん、子どもたちの健康管理を第一に、事故防止や犯罪防止に留意しながら、家庭学習や家庭の役割実践、規則正しい生活リズムなどを心がけさせてください。有意義な春休みにしましょう!

また令和4年度末の退任式が3月27日(月)午前8時50分から実施します。児童は通常登校になります。また、異動する職員も、31日(金)までは本校で勤務しておりますので、相談がある場合は、学校へご連絡ください。

4月の行事予定

- 4月1日(土)～9日(日)：学年始休業日
- 4月10日(月)：就任式、前期始業式
- 4月11日(火)：入学式
- 4月12日(水)：委員会活動
- 4月13日(木)：**振替休業日(4/15分)**
- 4月14日(金)：地区児童会
- 4月15日(土)：授業参観、学級懇談、PTA総会、児童引き渡し訓練
- 4月17日(月)：交通安全教室
- 4月18日(火)：全国学力・学習状況調査(6年)
玉名市学力・学習状況調査(3～5年)
- 4月20日(木)：児童集会
- 4月21日(金)：歓迎遠足
- 4月24日(月)～26日(水)
：家庭訪問、スポーツテスト、尿検査(4/26)
- 4月28日(金)：地震津波避難訓練
- 4月29日(土)：昭和の日

卒業式を前に～校舎への恩返しボランティア

6年生が卒業を前に、思い出の校舎に恩返しをしようと、ボランティア清掃をしてくれました。プールのプールサイドや入り口、更衣室などに枯れ葉がたまっていたのではうきではいて、ぴかぴかにしてくれました。その他の場所も普段の掃除では行き届かない学校の隅々をきれいにしてくれました。いろいろなことに気づき、積極的に取り組んでくれ、最後まで在校生の模範となる姿を示してくれています。



卒業制作(用具整理箱)できあがりました!

小島地区にお住いの上野さんに来ていただき、用具整理箱(卒業制作)の製作の指導をしていただきました。各学級に卒業記念品として贈るもので、おかげで立派な整理箱が仕上がりました。



